
生 徒 総 会 ～ 銚子一中をより良くするために ～

５月２６日（木）生徒総会が行われました。
今年度は、３年ぶりに全校生徒が体育館に集 私たち生徒会員が意見を出し合い、学校生活をより良く
まり、総会を実施することができました。 していくための場、それが生徒総会です。
会の運営から発表者の姿勢、生徒の話を聞 みんなが安心して生活し、よりよい銚子一中をつくって

く態度それぞれがとてもすばらしく、「成長」 いくために、日頃からルールを守り、協力して行動してい
を感じるとともに、大変嬉しく思いました。 くことが大切です。
【会次第】 私たちが気持ちよく学校生活を送るために、今回提案さ

＜資格確認＞ ⑤ 議事 れる皆さんからの意見とその回答の内容をよく聴き、新し
① 開会の言葉 ⑥ 学校、専門委員会 く決まるルールをしっかり守っていきましょう。
② 校歌傾聴 への意見・要望
③ 生徒会長挨拶 ⑦ 議長団の解任 生徒会長 渡邉 結愛さんの挨拶（抜粋）
④ 議長団の選出 ⑧ 閉会の言葉

生徒会長挨拶 議長団 委員会の説明(委員長) 部活動の説明(部長) 学校への質問･要望


